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Résumé:

Cette note sur le theme: les fins du Coran a I'lTmam Al-Taher Ben Achour dans son
interprétation. Cette étude avait pour but de 1'application de la déclaration Coran, et les
divisions lorsque les scientifiques et souligner leur importance. Ensuite, établir quand Ben
Achour et analys¢ par le biais de modcles de revenus appliqués pour l'emploi dans Tvsarh.hat
ne Ben Achour a dit si oui ou non il déclare. Il semblait leur impact sur l'interprétation d'une
déclaration en termes de significations et leur pondération. La recherche a révélé ce dernier

aux résultats les plus importants obtenus il.

Mots-clés :objectifs du Coran - Attahrir w Tanwir- Theémes et objectifs- Ibn Achour-bonté.

Abstract.

. This note on the theme.: the purposes of the Koran at the Imam Al-Taher Ben Achour in his
interpretation. This study was aimed to the purposes of the Qur'an statement, and divisions
when scientists and highlight their importance. Then establish it when Ben Achour and
analyzed through revenue models applied for employment in Tvsarh.hat do in Ben Achour
said whether or not it declares. It seemed their impact on the interpretation of a statement in
terms of meanings and weighting them. The research found the latter to the most important

results obtained it.

key words :Purposes of the Qur'an- Attahrir w Tanwir- Themes and objectives- - Ibn

Achour- Goodness.



